

Récépissé n°0149/14/03/01/HAAC N°700 du 18 Janvier 2021
Prix : 250F CFA

Nouvelle OPINION

Bonne & Heureuse Année 2021

Hebdomadaire togolais d'informations générales, d'analyses et de publicité

Expo Dubai 2020:
**Le Togo invité à y prendre
part aux
côtés des
192 pays**



100 jours du Gouvernement Dogbé:



Bilan satisfaisant De grandes innovations pour transformer le Togo

P.5

Covid-19/ Reprise progressive des activités sportives au Togo :

Le président du CNOT Déladem Akpaki invite les fédérations au respect des dispositions pratiques



P.6

Elections régionales au Togo :

Le ministre Boukpressi va échanger avec les leaders de l'opposition le 19 janvier prochain



La ministre Payadowa Boukpressi

P.3



Les nouveaux actes fiscaux

Validité d'un (01) an

Validité de trois (03) mois

Les conditions d'obtention des nouveaux actes fiscaux

ATTESTATION DE REGULARITE FISCALE

- déclarer et payer ses impôts et taxes avec régularité et sincérité.

QUITUS FISCAL

Sur la période d'au moins un an :

- déclarer et payer ses impôts et taxes avec régularité et sincérité ;
- n'avoir jamais fait l'objet d'une mise en demeure ;
- n'avoir jamais subi la retenue spéciale BIC de 15% appliquée sur la valeur en douane

des marchandises importées par des contribuables inactifs ;

- n'avoir pas fait l'objet de rappels d'impôts supérieurs à 15% des impôts émis et/ou déclarés spontanément lors d'un contrôle fiscal ;
- n'avoir jamais posé un acte ou eu un agissement de nature à faire obstacle aux différentes procédures fiscales ;
- n'avoir pas subi une procédure de contentieux douanier concluante.

Elections régionales au Togo :

Le ministre Boukpassi va échanger avec les leaders de l'opposition le 19 janvier prochain

Les élections régionales, sauf revirement de dernières heures, auront lieu cette année selon le chronogramme du gouvernement. Le ministre de l'administration territoriale l'avait annoncé aux partis politiques légalement constitués au Togo lors d'une rencontre tenue à son cabinet. Une deuxième invitation a été adressée à ces partis mêmes ceux qui n'ont pas eu l'occasion de participer à la première réunion.

Après cette première rencontre il y a quelques semaines, les partis politiques sont donc conviés à une seconde rencontre préparatoire des élections



Le ministre Payadowa Boukpassi

régionales que le gouvernement togolais compte organiser cette année 2021.

On note que parmi les leaders politiques invités à cette rencontre prévue pour le 19 Janvier prochain, figure le président national du MPDD (Mouvement patriotique pour la démocratie et

le développement), Gabriel Messan Agbéyomé Kodjo qui n'avait pas participé à la première rencontre.

L'on se demande si, au regard de la situation actuelle du président auto-proclamé Agbéyomé Kodjo, celui pourra personnellement prendre part à cette

rencontre ? Ou mieux le MPDD sera-t-il représenté à cette réunion préparatoire dans le cadre des élections régionales qui se profilent à l'horizon ?

Pour l'instant nul n'est dans le secret des dieux. Tout compte fait, le gouvernement tient au respect des réformes opérées qui l'obligent à organiser ces élections à temps réel. Dans la situation sociopolitique du pays où les leaders des partis politiques de l'opposition n'arrêtent pas de se tirer entre les pattes, il serait plutôt sage qu'ils se mettent en ordre de bataille pour participer à cette joute électorale très importante

pour le Togo dans sa politique de décentralisation.

Une chose paraît évidente ; le ministre de l'Administration territoriale, Payadowa Boukpassi, compte sur les éventuelles contributions et préoccupations en plus de celles évoquées à la dernière réunion par les partis politiques. Ces contributions selon les autorités, pourront être remises et expliquées dans une brève intervention.

Tous les partis politiques y compris ceux de la DMK répondront à cet appel ? Nous serons situés sur la question dans quelques jours.

La Rédaction

Economie numérique :

L'ambition du gouvernement pour la fibre optique au Togo

Le gouvernement togolais vient d'adopter un décret relatif au renforcement de la fibre optique au Togo. Ce décret porte sur le déploiement national de réseaux de communications électroniques en fibre optique.

Selon le ministère de l'Economie numérique et de la Transformation digitale, le décret oblige les maîtres d'œuvre (personnes ou entreprises chargées de la réalisation des travaux) à déployer systématiquement, à leurs frais, de la fibre optique lors de tous nouveaux chantiers de génie civil significatifs tels que les travaux d'extension des réseaux d'eau, d'électricité, routiers, portuaires, aéroportuaires et ferroviaires.

Le ministre en charge de l'économie numérique rappelle que les maîtres d'œuvre doivent également établir une cartographie précise et tenue à jour du tracé des câbles de fibre optique déployés.



La ministre Cina Lawson

" Nous nous réjouissons de l'adoption de ce décret qui vient faciliter l'aménagement numérique du ter-

ritoire. En effet, la mise en œuvre de la feuille de route du gouvernement qui place le digital au cœur du développement de notre pays, nécessite de généraliser l'accès Internet à très haut-débit et d'améliorer la qualité de service des réseaux mobiles. Il est donc plus que jamais urgent de réduire les coûts de déploiement et d'accé-

léger l'extension du réseau de fibre optique ", a expliqué Cina Lawson, ministre de l'Economie numérique et de la Transformation digitale.

Selon les informations, ce décret devra permettre également au Togo de devenir un hub digital de référence à l'horizon 2025.

Nouvelle Opinion

L'ancien président Issa Hayatou retrouve les honneurs de la CAF

Ancien président de la Confédération africaine de Football, Issa Hayatou a été intronisé président d'honneur de la CAF, vendredi 15 janvier, à la veille du coup d'envoi du Chan organisé au Cameroun. C'est une sorte de réhabilitation pour celui qui avait quitté ses fonctions sur une défaite qui avait fait beaucoup de bruit.

Il avait quitté la CAF sur une cinglante défaite



Issa Hayatou (dr) désormais président d'honneur de la CAF.

après 29 ans de présidence et le sentiment que " tout le monde " s'était ligué pour le faire tomber. Vendredi, à Yaoundé, dans

sa ville, Issa Hayatou, ancien président de la CAF a retrouvé les projecteurs. Près de quatre après sa défaite surprise contre

le Malgache Ahmad Ahmad, le Camerounais a été honoré par la CAF qui lui a accordé le statut de président d'honneur de l'organisation du football africain.

Devant un petit public acquis à sa cause, des présidents de fédérations africaines, et en présence du président de la Fifa Gianni Infantino, Issa Hayatou n'a pas caché sa fierté de revenir dans son ancienne maison par la grande porte. "

Suite à la page 5

Expo Dubaï 2020:

Le Togo invité à y prendre part aux côtés des 192 pays

Du 1er octobre 2020 au 31 mars 2022 sera organisée à Dubaï aux Emirats Arabes Unis la 70ème édition de l'Exposition Universelle Dubaï 2020 (Expo Dubaï 2020). Cette rencontre intellectuelle, commerciale et culturelle verra la participation du Togo aux côtés des autres exposants. Mais bien avant que les choses sérieuses ne commencent, le ministre du commerce, de l'industrie et de la consommation locale, Kodjo Adedzé a lancé le jeudi 14 janvier dernier la campagne de promotion de la participation du Togo à cette manifestation.

Sont attendus à cette exposition, les Etats, le secteur



Adédzé Kodzo, ministre en charge du Secteur privé

privé et la société civile.

Depuis le 19ème siècle, cette Exposition Universelle est organisée dans les grandes villes du monde tous les 5 ans pour une durée de 6 mois. Expo Dubaï 2020 est la vitrine diplomatique, technologique, industrielle et artistique

d'un pays ouvert sur le monde entier.

Prévue pour se tenir du 20 octobre 2020 au 10 avril 2021 à Dubaï, cette rencontre a été reportée en raison de l'urgence sanitaire liée à la propagation du coronavirus. Le thème retenu pour cette

70ème édition est "connecter les esprits, construire le futur".

Par rapport à cette Exposition Universelle, les organisateurs offrent la possibilité à chaque pays de choisir son propre thème en se greffant sur les sous thèmes qu'ils proposent. Ses sous-thèmes retenus pour cette édition, selon Johnson Kueku-Banka sont la Durabilité, la Mobilité et l'Opportunité.

Pour ce qui concerne le Togo, les autorités ont inscrit leur participation à travers le sous thème " Mobilité ". Un thème qui selon Johnson Kueku-Banka exprime les connexions matérielles et virtuelles entre les personnes, les biens et les idées plus intelli-

gentes et plus productives. Pour cette édition, le Togo exposera sur une superficie totale de 438 hectares. Ce sera dans un pavillon à deux niveaux qui lui est propre et dont la surface au sol fait 212 mètres carrés.

Notons que mis à part la participation du Togo à l'Exposition Universelle, plusieurs autres activités comme la journée économique, les forums d'affaires et surtout la journée nationale, événement phare qui permettra de démontrer les valeurs culturelles, touristiques et économiques des pays participants sont prévues par les organisateurs.

Pour avoir invité le Togo à ce grand rendez-vous mondial, le ministre du commerce, de l'industrie et de la consommation locale a profité de la circonstance pour remercier les autorités émiraties d'avoir pris l'initiative.

Pour lui, c'est un grand honneur car cette participation permettra au Togo d'exposer au monde entier ses avancées notables dans les différents secteurs novateurs qui donnent de la résilience à leur économie surtout le secteur du numérique qui reste aujourd'hui un levier incontournable pour la croissance. Signalons que pour ce rendez-vous 192 pays sont attendus.

Elom

Supposé dépôt d'argent pour le programme " Novissi " :

La Police nationale met la main sur l'un des arnaqueurs

Depuis l'annonce des premiers cas de coronavirus au Togo, le gouvernement togolais pour limiter les risques de propagations, a eu à instaurer un état d'urgence. Cet état d'urgence a été sanctionné par un couvre-feu qui a ralenti presque les activités des couches vulnérables.

Pour subvenir à leurs besoins vitaux durant cette période cruciale de la pandémie au coronavirus, un programme " Novissi " a été mis en place par les premières autorités du pays. Mais ce programme a été une occasion pour des individus mal intentionnés de détourner et d'escroquer les dues des honnêtes citoyens. Aujourd'hui l'on peut s'en réjouir car l'un de ses personnes se retrouve dans les mailles de la police nationale.

Selon les informations reçues, cet escroc a été mis aux arrêts la semaine dernière. Une arrestation qui est survenue grâce au savoir-faire de la police nationale. D'après ce qui a



Le présumé arnaqueur arrêté par la Police

été rapporté par la police nationale, cet individu véreux, qui est par ailleurs un proxénète professionnel, a mis en place plusieurs systèmes dénommés " Diamant bleu ", " Tâche jeunesse d'or ", " Tontine Solidarité jeune " pour mieux escroquer ses victimes.

Sur sa page facebook, la police nationale précise que la dernière opération de ce dernier a consisté à détourner à des fins malveillantes le programme d'aide aux personnes dont les revenus ont été impactés par l'adoption des mesures de riposte contre la COVID 19.

Pour arriver à ses fins, la police nationale affirme qu'il a créé un système d'ar-

naque en ligne qu'il a choisi d'appeler " SUPER NOVISSI ", afin de créer la confusion dans l'esprit des honnêtes citoyens qui croient qu'il s'agit une fois encore du programme gouvernemental. Et c'est à partir de là qu'il demande à la population de souscrire à ce qu'il appelle " une aide sociale " en faisant un dépôt compris entre 5.000 et 200.000 F CFA sur une trentaine de comptes T-money et Flooz. En contrepartie des revenus quotidiens équivalents à 10% du capital investi. Malheureusement pour lui, la Police nationale déclare que cet escroc ne dispose d'aucun moyen pour honorer à ses engagements vis-à-vis de ses victimes.

Après enquêtes, une perquisition a été effectuée à son domicile et c'est à partir de cette perquisition que les éléments de la police nationale ont découvert un lot de " 37 cartes Sim Moov et Togocom sur lesquels les victimes ont transféré de l'argent ". Interpellé, la Police a rassuré que cet individu véreux sera présenté au Procureur de la République près le tribunal de Lomé pour répondre de ses actes.

C'est le lieu une fois pour la police nationale d'interpeller la population sur ces genres de situation qui de nos jours sont fréquents sur les réseaux sociaux. Elle a par ailleurs invité la population à plus de collaboration afin de pouvoir démanteler de tel réseau.

En rappel le programme " NOVISSI " n'a jamais été subordonné à un quelconque dépôt d'argent. Au contraire, dans le programme gouvernemental, l'Etat transfère les fonds aux bénéficiaires sans aucune contrepartie.

Elom

Nouvelle OPINION

Hebdomadaire togolais d'informations générales, d'analyse et de publicité
Récépissé n°0149/14/03/01/HAAC
 Siège: Adidoadin, P'Avée prolongé, 2ème carré après Pharmacie Le Galien

Directeur de Publication:
El Hadj TCHAGNAO Arimiyao
 Cel:91 36 37 55
 jeantchagnao@yahoo.fr

Secrétariat de la Rédaction:
Agbékponou Junior
Rédacteurs :
 Tchagnao
 El Hadj Arimiyao
 Agbékponou Junior
 Ramzad
 Maroïne Tchagnao
 Dalikou Lynda A.

Imprimerie:
 Direct Sprint
Tirage :
 2.000 exemplaires

100 jours du Gouvernement Dogbé:

.Bilan satisfaisant

.De grandes innovations pour transformer le Togo

Le 28 septembre 2020, le Chef de l'Etat Faure Gnassingbé a nommé pour la première fois dans l'histoire du Togo une femme à la tête du gouvernement. Il s'agit de Mme Victoire Tomégah-Dogbé qui a déjà fait ses preuves précédemment dans un portefeuille ministériel. Pour une surprise, s'en était une car personne n'avait pronostiqué que le choix du Président de la République allait porter sur une dame. 100 jours après la mise en place du gouvernement chapeauté par Mme Victoire Tomégah-Dogbé, plusieurs questions reviennent sur les lèvres des Togolais qui se demandent ce qui a été fait par toute l'équipe gouvernementale ? D'autres cherchent d'ores et déjà à savoir les perspectives pour ce gouvernement ?

Toutes ces questions ont été abordées par le Premier ministre dans une émission bilan " spécial 100 jours du gouvernement " le vendredi 15 janvier dernier sur la télévision nationale. S'il y a une chose à retenir, c'est que le nouveau gouvernement est



Mme Victoire Tomégah-Dogbé, Cheffe du gouvernement

une équipe très dynamique avec un Chef d'orchestre qui a la mission de faire travailler chacun dans un souci de complémentarité afin que chacun ait le résultat.

Gouverner autrement, c'est bien le credo du gouvernement Dogbé qui depuis sa mise en place, pose des pas-de-géant tout en étant redevable envers la population qu'il gouverne. Le Togo a beaucoup plus avancé dans plusieurs domaines et les chantiers amorcés ici et là ont connu une accélération importante selon les explications de Mme le PM Victoire Dogbé.

Pour elle, le souci primordial, c'est le maintien et la consolidation de la

paix dans le pays.

"Nous sommes tous d'accord que nous voulons un Togo dans la paix, sans la paix, il n'y a pas de développement. Avec ce que nous suivons dans la sous-région, nous sommes convaincus que le Togo a ce trésor de paix, que nous devons tous préserver" a laissé entendre le PM Mme Dogbé.

Elle soutient son argument avec la loi sur la programmation militaire que son gouvernement a fait voter. L'autre grande satisfaction du gouvernement Dogbé, c'est l'accélération importante constatée sur les différents chantiers surtout ceux qui ont été amorcés depuis des années, mais qui peinent à être

livrés. Et donc sur le plan des infrastructures, les différents travaux ont considérablement évolué. Tout ceci, dit le PM, grâce aux échéances clairement assignées aux exécutants. L'autre chose qui va avec la mise en place des infrastructures surtout routière, c'est la fibre optique. Le gouvernement veut faire les choses et bien, c'est pourquoi, il accompagne le réseau routier de la fibre. Pour le PM, la fibre optique, est inévitable, et donc autant le faire en même temps que la route.

L'ambition en fait, " C'est de faire du Togo, le pays le plus fibré de la sous-région ", a déclaré la cheffe du gouvernement. L'autre résultat que l'on peut tout de suite percevoir, c'est la demande du bulletin de casier judiciaire qui se fera désormais en ligne. Ce document administratif dont l'obtention, jadis, était la croix et la bannière pour la population est rendu plus facile grâce à la volonté du gouvernement togolais de numériser le processus de demande et de délivrance de ce document.

Au-delà du satisfécit général de Mme le PM, de grandes innovations sont à l'actif du gouvernement qui n'entend pas baisser les bras mais œuvrer dans le sens des aspirations du peuple pour le développement du pays.

Le dynamisme de l'équipe Dogbé, a impacté aussi les secteurs comme l'agriculture, la santé, l'éducation, la transformation locale, et aussi le secteur minier. D'après le Premier ministre, l'équipe gouvernementale continuera de travailler pour créer plus de richesses. Cela signifie selon elle, que l'on connaîtra des innovations, la création de nouveaux programmes pour le grand bonheur des populations.

" Nous devons continuer par travailler à créer plus de richesses pour notre pays parce que les attentes des populations sont importantes et immenses. Et nous avons le devoir d'y apporter des réponses (...). Pour notre part, au niveau du gouvernement, nous n'allons pas du tout à subir, nous allons continuer de mettre la pression, nous allons continuer d'innover" a-t-elle déclaré.

La satisfaction est grande après 100 jours, mais ne permettra pas de baisser les bras, rassure Victoire Dogbé qui a rassuré que son équipe continuera de mener des réformes audacieuses, même si par moment les réformes font mal, pour que le Togo puisse être un pôle d'attraction. " Nous allons continuer par innover, innover ", a-t-elle conclu.

Source : rfi.fr

Nouvelle Opinion

L'ancien président Issa Hayatou retrouve les honneurs de la CAF

Suite de la page 3

Mon premier sentiment est celui d'une sincère et profonde gratitude. (...) Aujourd'hui, c'est un homme serein et fier chez lui, qui se trouve devant vous " a-t-il confié en commençant son discours.

Retrouvailles avec Infantino

Dans son grand boubou blanc, Hayatou, amaigri par la maladie, le sourire souvent aux lèvres, a tenu

un discours de réconciliation, et d'unité. " Sauvegardons l'attachement à l'unité et à l'universalité du foot qui charrie, plus que toute autre discipline sportive une popularité évidente. Mais aussi hélas, un populisme ambiant dans lequel cohabitent insidieusement la fiction et le réel ; l'exaspération aux dépens de la lucidité ".
Fini le temps de fâche-

ries avec la CAF et avec le patron du football mondial Gianni Infantino. Vendredi, l'ancien président de la Fifa par intérim et l'actuel ont échangé de franches et chaudes poignées de mains, et discuté comme de vieux amis sans distanciation sociale et même sans masques.

En éternel "ami des médias", Hayatou n'a pas hésité à leur lancer une pique : " plus de sarcasmes

dans votre quête de l'information. Soyez les mendiants de la quiétude des cœurs pour vibrer, pour vivre le Chan au Cameroun en chantant sur les champs du jeu ".

Un élan poétique qui résumait bien l'état d'esprit de l'ancien président de la CAF, honoré, et ravi de se soumettre pendant de longues minutes à l'exercice des selfies.

Covid-19/Reprise progressive des activités sportives au Togo :

Le président du CNOT Deladem Akpaki invite les fédérations au respect des dispositions pratiques

Avec l'apparition des cas de covid-19 au Togo, d'importantes mesures ont été prises par le gouvernement pour lutter contre la propagation du virus. Ces mesures ont eu à impacter différents domaines d'activités dont celui du sport. Au niveau de toutes les disciplines, il y a eu arrêt momentané des activités depuis mars 2020. Mais après plusieurs mois de suspension, le gouvernement togolais vient de donner le feu vert pour une reprise progressive de ses activités au Togo.

Un feu vert qui a été favorable suite à une évaluation satisfaisante du respect du protocole sanitaire mis en place pour encadrer cette reprise progressive des activités sportives.

C'est une attente qui a été longue et qui a occasionnée une vacance au niveau des différents clubs et fédérations. Mais aujourd'hui avec l'annonce d'une reprise progressive des activités sportives par le ministre des sports et des loisirs, Deladem



Akpaki Deladem, président du CNOT

Akpaki le nouveau président du Comité National Olympique du Togo à travers une note circulaire, n'a pas attendu pour informer les présidents des fédérations nationales sportives du pays. Il a rappelé dans sa note qu'en vue de maintenir un état de veille permanent en ce qui concerne le maintien du respect des mesures barrières, l'organisation des compétitions et la participation aux événements sportifs seront désormais assujetties à une autorisation préalable du ministre des sports et des loisirs. Rappelons qu'à travers cette même note, certaines personnes ont été désignées pour faire le suivi des

engagements pris par toutes les parties prenantes dans le cadre de cette reprise des activités sportives. Il s'agit de Messieurs KLEVOR Yao Togbi, du Docteur AGBOBLI Yao Apélé tous de la coordination nationale de gestion de la riposte et de Monsieur BAWA Adamou directeur des sports et de l'Education physique. Le président du CNOT n'a pas manqué de signifier à tous les présidents des fédérations nationales sportives que le non-respect des engagements va obliger le ministère des sports et des loisirs à prendre des sanctions contre les contrevenants. Notons qu'un document rappelant les disposi-

tions de la reprise progressive des activités physiques et sportives dans le contexte de Covid-19 a été également envoyé à chaque président des fédérations nationales sportives. Lire la substance de ce document ci-dessous. **Elom**

I- DISPOSITIONS GENERALES

- Respecter les règles d'hygiène notamment éviter les embrassades, les poignées de main et pratiquer un lavage régulier des mains;
- Privilégier les activités en plein air, à défaut, aération des locaux ;
- Garder une distance d'au moins 1 m avec les autres personnes ;
- Porter obligatoirement le masque en dehors de l'activité sportive ;
- Interdire à toute personne présentant un signe en lien avec la COVID-19 de participer à une séance d'entraînement ou à une rencontre sportive (auto-isolement) ;
- Etablir une liste de participants lors de chaque entraînement ou rencontre sportive : noms et prénoms, numéros de téléphone pour faciliter le traçage en cas d'infection ;
- Désinfecter le matériel sportif : ballons, raquettes, etc.
- Coller des affiches pour un rappel régulier des mesures d'hygiène.

II- DISPOSITIONS COMPLEMENTAIRES

- Interdire la vente de boissons et de nourritures ;
- Identifier dans chaque club ou structure sportive une équipe de référent COVID-19 qui sera chargée de :
 - ✓ mettre en place les mesures sanitaires ;
 - ✓ sensibiliser et informer les usagers (sportifs et spectateurs) ;
- Organiser les entraînements et les compétitions professionnelles à huis clos.

III- DISPOSITIONS PARTICULIERES POUR LES SPORTS DE COMBAT ET LES SPORTS COLLECTIFS

- Eviter au maximum les contacts ;
- Privilégier les entraînements sans sporting partner ;
- Privilégier les entraînements individualisés;
- Le test de dépistage du SARS-COV-2 devra être obligatoire pour les acteurs (athlètes, entraîneurs, arbitres, etc.) 48 à 72 heures avant chaque compétition ;
- Une surveillance régulière devra être réalisée chez les sportifs pour limiter les clusters et interdire si nécessaire la compétition ;
- Faire des séances d'entraînement en petits groupes (sports collectifs).

IV- PROPOSITION D'UN CALENDRIER POUR LA REPRISE

-Première phase :

- Reprise des sports individuels (entraînement et compétition) ;
- Reprise des entraînements en petits groupes (pour les sports collectifs) ;
- Reprise des entraînements individualisés pour les sports de combat ;
- Dépistage des athlètes/sportifs et staff.

-Deuxième phase :

- Reprise des compétitions en tenant compte du contexte ; épidémiologique et de l'autorisation des autorités sanitaires ;
- Dépistage des athlètes/sportifs et staff.

-Troisième phase :

- Retour à la vie normale et au sport de masse.

V- MISE EN PLACE D'UN COMITE SANITAIRE POUR L'ORGANISATION DES COMPETITIONS

-Le comité aura pour rôle de :

- Evaluer les risques ;
- Contrôler la régularité des tests de dépistage ;
- Autoriser ou annuler les rencontres/ compétitions en fonction des risques identifiés .

-Le comité devra identifier une personne ressource pour aider à la prise de décisions (professionnel de Santé Publique)

-Le comité devra être mis en place pour chaque fédération.



CHAN/Repise de drapeau :

L'équipe A' des Eperviers rassure le gouvernement et le peuple togolais

Le Championnat d'Afrique des Nations (CHAN) qui réunit les équipes locales des pays a démarré le samedi 16 janvier dernier au Cameroun. Qualifié pour prendre part à cette messe continentale, l'équipe A' des éperviers du Togo a reçu le drapeau national des mains de Mme le Premier Ministre Victoire Tomégah-Dogbé. C'était au

cours d'une cérémonie qui s'est déroulée à la Primature le jeudi 14 janvier dernier. Ont assisté à cette rencontre, les membres du gouvernement, de la fédération de football ainsi que les représentants des instances nationales.

Bien avant son entrée en compétition ce lundi 18 jan-

vier face au Maroc à Douala, les ambassadeurs du Togo ont reçu des mains de Mme le PM les couleurs nationales du pays. Cette remise symbolise une prise de responsabilité vis-à-vis du pays et des amoureux du ballon rond.

Pour la circonstance, Mme le Premier Ministre Victoire Tomégah-Dogbé, a appelé



La PM Tomégah-Dogbé remettant le drapeau au capitaine des Eperviers A'

ces derniers à défendre ce drapeau et à faire honneur au pays. Elle a invité les poulains du coach Jean-Paul Abalo Dosseh à cultiver quatre valeurs essentielles à savoir : le travail, la foi, la détermination et la discipli-

ne. Au nom de ses coéquipiers, le capitaine des Éperviers locaux, Gnama Akaté, a remercié le gouvernement pour sa disponibilité à offrir les meilleures conditions à l'équipe dans sa préparation pour cette compétition continentale.

Pour une première participation du Togo, le porte-parole des ambassadeurs du Togo rassure le gouvernement et le peuple togolais, de la détermination de toute l'équipe à remporter ce trophée mis en jeu.

Rappelons qu'en match d'ouverture, le Cameroun, pays hôte, a battu le Zimbabwe à Yaoundé par la petite marque de 1 but à Zéro.

Elom

NOUVEAU Chap Y'a pas match !!!

Bouteille 33cl / Bouteille 50cl
200 FCFA / 350 FCFA

Chap Limonade
Chap Cola au citron
Chap Cocktail de fruits

Can 33cl 250 FCFA
Can 33cl 250 FCFA
Can 33cl 300 FCFA

Le goût de ça !

SNB

OTR
OFFICE TOGOLAIS DES RECETTES

QF & ARF
QUITUS FISCAL & ATTESTATION DE REGULARITE FISCALE

#CQFS

A partir du 1^{er} janvier 2021, il est institué en plus du **quitus fiscal**, l'«**attestation de régularité fiscale**».

Office Togolais des Recettes - OTR
8201
+228 90 99 41 01
FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg



SURFEZ ET PARTAGEZ INTERNET EN TOUTE MOBILITÉ

MIFI ALCATEL 

1 Terminal MiFi



+

60 Go

à 39 900 F CFA



- Avec 4G et profil LTE-Fixe
- Vitesse de téléchargement jusqu'à 150 Mbps
- Compatible : Windows 7/8/8.1/10 (32 & 64 bit), Mac OS X 10.6 ~ 10.10 (32 & 64 bits)
- WiFi hotspot : supporte jusqu'à 32 terminaux
- Batterie : Bonne, 2150 mAh, 8 h en usage et 300 h hors usage.

Promo jusqu'au 31 janvier 2021. Volume de 60 Go utilisable uniquement sur le réseau mobile Togocel. Valable 30 jours.